

**Zeitschrift:** BKGV-News  
**Herausgeber:** Berner Kantonalgesangverband  
**Band:** - (2020)  
**Heft:** 1

**Artikel:** Der GC "Dürrgraben" Heimisbach stellt sich vor  
**Autor:** Lüthi, Daniela  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-1036915>

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 31.12.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



## Der GC «Dürrgraben» Heimisbach stellt sich vor

Ein Leben ohne Singen ist möglich, aber sinnlos ...

... Oh, wie wahr, schiesst es mir beim Lesen dieses Spruches durch den Kopf. Mein Leben wäre um einiges ärmer, dürfte ich nicht singen. Und ich gehe stark davon aus, dass es meinen Sängerkolleginnen und -kollegen ebenfalls so ergehen würde.

Der Heimisbach oder eben Dürrgraben, wie die Ortschaft noch bis vor 50 Jahren hieß, liegt in der Gemeinde Trachselwald. Ein wenig «abgläye» würde der Ort wohl von einem Städter beschrieben, aber «das isch haut typisch Ämmittau». Was an diesem Chor sicher bemerkenswert ist, ist die Offenheit gegenüber Neuem. Und gerade dieser Offenheit und auch unserem Dirigenten Christian Frauchiger ist es zu verdanken, dass sich der Chor über die Jahre stetig weiterentwickeln konnte. So haben in unserem Liederrepertoire neben den traditionellen Gemischter-Chor-Liedern auch Werke von W.A. Mozart, Udo Jürgens, Roland Kaiser, Peter Reber, I Santo California und vielen anderen ihren Platz gefunden. Der GC «Dürrgraben» Heimisbach setzt sich zurzeit aus 27 Aktivmitgliedern zusammen, 19 Frauen und 8 Männern. Ja, die Männer sind (noch) etwas in der Unterzahl, aber Achtung, wenn sie erst einmal losgelegt haben, dann müssen wir Frauen ziemlich Gas geben, um mithalten zu können! Zu unserer Freude durften wir in den vergange-

nen Jahren auch immer wieder neue Mitglieder im Chor aufnehmen. Die Konzerte mit anschliessendem Theater, welche jedes Jahr im Januar stattfinden, gehören sicher zu den Highlights in unserem Vereinsjahr. Wir freuen uns immer sehr auf unsere Auftritte im alten, aber heimeligen Saal im Krummholzbad. Aber auch der Veteranentag, der Sängertag, das Mitwirken an Gottesdiensten und die alljährliche Vereinsreise bereichern unser Vereinsleben sehr. In diesem Jahr haben wir die Ehre, den Veteranentag CVE und den Sängertag CVE bei uns in Heimisbach durchführen zu dürfen. Dies ist eine grosse Herausforderung für unseren Chor, aber wir freuen uns sehr auf die beiden Anlässe und das gemütliche Beisammensein mit den anderen Chören der Chorvereinigung Emme.

Weitere Informationen über den Chor findet ihr unter:  
[www.chorheimisbach.ch](http://www.chorheimisbach.ch)

Im Namen des GC «Dürrgraben» Heimisbach wünsche ich euch allen einen schönen Frühling und viele schöne und bereichernde Singstunden mit eurem Chor.

Daniela Lüthi  
Präsidentin GC «Dürrgraben» Heimisbach